

Abschluss der 19. Vorderladerrangliste 2015

Die Vorderladerschützen trugen am 22.08.2015 in Nienburg den letzten Wettbewerb in diesem Jahr aus.

Es war auch das letztes Ausscheidungsschießen vor dem Mitteldeutschen Ländervergleich in Leipzig am 26.09.2015 zur Bildung der Mannschaftsteilnehmer in den 7 Disziplinen.

Außerdem die letzte Möglichkeit in der Platzierung zur Landesrangliste etwas zu ändern, um die besten Schützinnen und Schützen im Landesverband Sachsen-Anhalt zu ermitteln.

Es hatten sich 32 Teilnehmer mit 51 Starts zu diesem letzten Wettbewerb gemeldet. Das sind weniger Starts als zum gleichen Zeitraum im letzten Jahr. Ein Grund mag sein, dass nach der Landesmeisterschaft mit den guten Ergebnissen sich nur wenig an den Platzierungen ändern konnte. Andere Gründe waren, dass nach den teilweisen, schlechten Ergebnissen der Deutschen Meisterschaft die Luft etwas bei den Schützen raus war. Es spielte aber auch Krankheit und Arbeit eine Rolle.

Trotzdem wurde der Wettbewerb geprägt durch ansprechende Leistungen der Teilnehmer. Der Nienburger Roland Winterfeld siegte mit dem Perkussionsgewehr mit 140 Ringe er belegte Platz 1 in der Gesamtranglistenwertung und qualifizierte sich damit für den Mitteldeutschen Länder Cup.

Wilfried Stier aus Lützen mit seinen geschossenen 139 Ringen im Freigewehr im Wettkampf wurde erster an diesem Tag, gewann die Rangliste und qualifizierte sich ebenfalls für Leipzig. Der Zeitzer Horst Buschhardt belegte mit dem Perkussionsfreigewehr an diesem Tag, mit 137 Ringen den 2. Platz und qualifizierte sich noch für die Mannschaft in Leipzig.

Mario Meißner tat es seine Vereinskameraden W. Stier gleich. Er gewann die drei Kurzwaffendisziplinen an diesem Tag und gewann damit zwei der drei Disziplinen in der Wertung Gesamtrangliste – Perkussionspistole und Steinschlosspistole. Er schießt in Leipzig alle drei Kurzwaffendisziplinen für den Landesverband Sachsen-Anhalt.

Der Nienburger Paul Winterfeld konnte die Gesamtwertung in der Disziplin Revolver gewinnen.

In den Vorderlader-Disziplinen Perkussionsdienstgewehr, Steinschlossgewehr 50m, Steinschlossgewehr 100m, Muskete, Perkussionsrevolver, Perkussionsrevolver, Steinschlosspistole und in den beiden Flintendisziplinen änderte sich nichts mehr in der Gesamtwertung Rangliste 2015 gegen über der Wertung der Landesmeisterschaft und der Frühjahrsrangliste.

Die beiden Flintenwettbewerbe gewann Dr. Henry Herper souverän, wobei er das beste Ergebnis mit 21 Wurfscheiben mit der Perkussionsflinte schoss.

Mit der Steinschlossflinte schoss er in diesem Jahr mit 18 Wurfscheiben sein bestes Ergebnis.

Das Auflageschießen mit dem Perkussionsgewehr gewann an diesem Tag Horst Buschhardt mit 138 Ringen, damit gewann Horst Buschhardt er auch die Gesamtwertung der Rangliste vor Winfried Stier mit einem Ring unterschied.

Allen Gewinnern und Platzierten herzlichen Glückwunsch.

Die Ergebnislisten der Wettkämpfe und die Starterliste zum Mitteldeutschen Ländercup sind auf der Nienburger Website einzusehen.

Eberhard Marek
Landesreferent